

Daamen schaffte Finaleinzug

Beachvolleyball: Siebtes Turnier der Beach-Serie in Saarn

Bei perfektem Wetter wurde am vergangenen Mittwoch der D-Cup der Damen im BeachCenter Saarer Ruhraue der Turnerschaft Saarn an der Mintarder Straße ausgetragen. Es war damit das 7. Turnier der Sparda-Beach-Serie, die in Saarn ausgetragen wird.

Aus dem eigenen Verein gingen Julia Keller mit Leonie Mohr sowie Julia Daamen an den Start, wobei Daamen sich Unterstützung von einer ehemaligen Mannschaftskollegin, Katharina Beckmann, aus dem Hallenvolleyball gesucht hat.



Julia Daamen von der Turnerschaft Saarn bei der Angabe. Sie hatte sich Katharina Beckmann (im Vordergrund) zur Verstärkung geholt - es hat sich ausgezahlt.

Foto: Skuballa

Während das Debüt von Keller/Mohr unglücklich verlief - das Duo schied schon in der Vorrunde aus - konnten sich Daamen/Beckmann in ihrer Gruppenphase ungeschlagen den direkten Einzug ins Halbfinale sichern, um dort ungefährdet auch das Finale zu erreichen. Im Endspiel revanchierte sich das Team Wörster/Stawinski für eine Vorrunden-Niederlage und verwies das Team Daamen/Beckmann auf den zweiten Rang.

Zwei Termine des Beach-Cups stehen noch aus. Am nächsten Samstag, 11. August, wird im Mixed C-Kat gespielt. Am Mittwoch, 15. August, finden die Kreismeisterschaften Mixed C-Kat statt.

